

Bester Mai für BMW

Mit 177 741 Auslieferungen, das sind über 11 000 Fahrzeuge bzw. 6,8 Prozent mehr als im Vorjahresmonat, hat BMW den bislang absatzstärksten Mai in seiner Geschichte verbucht. Seit Jahresbeginn erzielte der Konzern mit insgesamt 826 865 verkauften BMW, Mini und Rolls-Royce (+7,4 %) ebenfalls einen neuen Höchstwert.

Der Absatz der Marke BMW verzeichnete im Mai ein Plus von zehn Prozent. Insgesamt wurden weltweit 153 023 (139 142) Fahrzeuge an Kunden ausgeliefert. Seit Jahresbeginn stiegen die Auslieferungen um 10,9 Prozent auf 722 129 Einheiten. Dazu kamen im Mai 14 088 Motorräder (+7,7 %). Seit Januar stieg das Zweiradgeschäft um fast 13 Prozent auf 59 151 Krafträder und -roller.

Bei Mini schlägt sich der Modellwechsel in den Absatzzahlen nieder. Sie sanken vergangenen Monat um 9,6 Prozent auf 24 373 Fahrzeuge und im bisherigen Jahresverlauf um 12,4 Prozent auf 103 158 Stück. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW 5er.
